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Российская весна
Десять призовых мест занял Санкт-Петербург на XXXII 
(III) Всероссийском фестивале «Российская студенче-
ская весна» среди профессиональных образователь-
ных организаций.

В Ставрополе завершился XXXII (III) Всероссийский фести-
валь «Российская студенческая весна» профессиональных 
образовательных организаций. Участниками фестиваля 
стали 2 000 студентов из 70 регионов страны, которые 
с 12 по 15 июня продемонстрировали более 1 000 твор-
ческих номеров по 10 направлениям: «Региональная 
программа», «Вокальное», «Инструментальное», «Танце-
вальное», «Театральное», «Оригинальный жанр», «Мода», 
«Медиа», «Видео», «Арт».

XXXII (III) Всероссийский фестиваль «Российская сту-
денческая весна» профессиональных образовательных 
организаций был посвящен Году семьи и Году межнаци-
онального согласия в Ставропольском крае. Экспертный 
совет включал в себя более 70 членов жюри, авторитетных 
деятелей искусства и культуры Российской Федерации.

Санкт-Петербург представляли 43 студента. Петербурж цы 
взяли 10 наград, 9 из которых в личном зачете. Десятой 
стала общекомандная победа – специальный приз за 
региональную программу «Весь этот джаз». На став-
ропольской сцене петербуржцы показали историю в 
формате шоу-кабаре

. Транспортные средства
Губернатор Александр Беглов подписал постановление «Об утвер-
ждении Порядка предоставления в 2024 году субсидий юридическим 
лицам и индивидуальным предпринимателям, выполняющим работы 
по переоборудованию транспортных средств на использование природ-
ного газа (метана) в качестве моторного топлива, в целях возмещения 
недополученных доходов в связи с предоставлением лицами, выполня-
ющими переоборудование, скидки владельцам транспортных средств 
на указанные работы».

Оно направлено на расширение использования метана в качестве моторно-
го топлива и улучшение экологической ситуации в городе. Петербург входит 
в перечень регионов, которым выделяется господдержка на развитие рынка 
газомоторного топлива в 2019–2026 годах. Постановлением предусмотрен 
порядок предоставления субсидий из федерального и городского бюджетов. 
Их общий объем на этот год превышает 34,6 млн рублей, что позволяет 
переоборудовать 409 единиц транспортной техники. В 2020–2023 годах 
за счет субсидий были переоборудованы 1432 единицы. Информация о 
порядке приема и рассмотрения заявлений на предоставление субсидий 
размещена на сайте Комитета по промышленной политике, инновациям 
и торговле Санкт-Петербурга: www.cipit.gov.spb.ru

ИНФОРМАЦИЯ КОМИТЕТА  
ПО ИНФОРМАТИЗАЦИИ И СВЯЗИ

Адреса работы передвижных ком-
плексов фиксации превышения 
скоро-сти c 17 по 23 июня. Места 
дислокации комплексов опреде-
ляются Управлением ГИБДД ГУ 
МВД России по г. Санкт-Петербургу 
и Ленинградской области. Адреса 
работы всех городских комплек-
сов фиксации нарушений ПДД 
публикуются на сайте Городского 
мониторингового центра.

Наркоситуация
Александр Беглов: «Система мониторин-
га наркоситуации в Петербурге – одна 
из лучших в стране, будем ее развивать, 
внедряя технологии искусственного 
интеллекта».

В Смольном прошло расширенное засе-
дание Антинаркотической комиссии, на 
котором обсудили вопросы социально-
психологического тестирования и про-
филактических медосмотров учащихся, а 
также развития государственной инфор-
мационной системы мониторинга нарко-
ситуации в городе. Глава города напомнил, 
что в мае этого года на II Всероссийском 
Байкальском форуме в Иркутске методи-
ка оценки наркоситуации в районах Санкт-Петербурга вошла в перечень 
лучших практик субъектов Российской Федерации в сфере профилактики 
наркомании.

Мониторинг наркоситуации по обновленной методике ведется в Петербурге 
с 2023 года. Она включает более 100 показателей. Используются цифровые 
технологии: результаты отображаются на инфопанелях. По каждому го-
родскому кварталу формируются интеллектуальные отчеты. Составляется 
рейтинг районов. Необходимо усилить работу в молодежной среде по 
профилактике наркомании.

«Условием, способным оградить наших молодых людей от смер-
тельной угрозы, должна стать работа по вовлечению их в спорт, 
творческие кружки, предпрофессиональную подготовку. Необходима 
их конструктивная занятость. В городе развита сеть учреждений 
дополнительного образования. Новые школы, которые мы строим, 
оборудованы бассейнами и современными лабораториями. Мы сосре-
доточились на формировании правовой грамотности у подростков. 
Эта работа будет только усиливаться», – отметил Александр Беглов.

В Петербурге ежегодно увеличивается охват учащихся социально-психоло-
гическим тестированием и профилактическими медицинскими осмотрами 
для раннего выявления наркопотребителей и групп риска среди подростков 
старше 13 лет. Губернатор также поручил наладить работу с родителями, 
согласие которых необходимо для тестирования подростков. Антинаркоти-
ческие памятки для родителей будут размещать в электронных дневниках 
школьников. Город будет и дальше развивать систему мониторинга, внедряя 
в нее технологии искусственного интеллекта, заявил Губернатор.

280 студентов медиков отправятся в больницы 11 областей России. Се-
годня в Петербурге действует 16 медицинских студенческих отрядов: 
4 отряда в Педиатрическом медицинском университете, 6 в Первом 
медицинском университете, 4 в медицинском университете им. Меч-
никова, 1 на базе медицинского университета Алмазова и 1 на меди-
цинском факультете СПбГУ. В составе медицинских отрядов работают 
студенты 1-6 курсов медицинских специальностей. В ходе летнего 
трудового семестра студенты 1-2 курсов могут быть трудоустроены на 
должности младшего медперсонала.

Для ППК «Роскадастр» поставлены 25 
гражданских беспилотных аэрофо-
тосъемочных комплексов. До конца 
года будет поставлено 95 комплек-
сов, которые позволят проводить ком-
плексное обследование территории; 
получать высокоточные ортофотопла-
ны и пространственные 3D-модели. 
Выявлять самозахваты; нерациональ-
но используемые земельные участки; 
определять координаты характерных 
точек участков; выявлять и исправ-
лять реестровые ошибки.

3D-модели зданий, получаемые на 
основе орто-фотопланов, позволяют 
точно определять их пространст-
венное положение, этажность и 
высотность, вычислять площадь зе-
мельного участка.

Ведущее предприятие Петербурга 
также принимало участие в разра-
ботке проекта реставрации разру-
шенной террористами Триумфаль-
ной арки в сирийской Пальмире. 
Специалисты выезжали в Сирию и 

на своей технике впервые в мире 
обеспечили полную съемку Триум-
фальной арки с воздуха. Это позво-
лило начать в 2021 году работы по ее 
восстановлению с использованием 
самых современных технологий 3D-
моделирования.

Также предприятие организует зре-
лищные шоу дронов в Петербурге и 
по всему миру.

Александр Беглов ознакомился 
с работой отдела проектов малых 
космических аппаратов, большого 
и студенческого конструкторских 
бюро. В том числе, Губернатору был 
представлен малый космический 
аппарат «Горизонт», разработанный 
на базе спутниковой платформы 
предприятия. Он предназначен для 
научных и образовательных целей.

В 2025 году планируется запуск двух 
малых искусственных спутников 
(кубсатов), созданных в Петербурге 
для «239Алфёров» (Президентского 
физико-математического лицея №239 
совместно с Физико-технической 
школой имени Ж.И. Алфёрова) и 
спутника СПбГУ-300 для Санкт-
Петербургского государственного 
университета.

«У вас очень интересные разра-
ботки. Это новеллы, которые 
создают преимущество для на-
шей страны. И я уверен, что вы 
продолжите двигаться вперед», 
– подчеркнул Александр Беглов.

«Российская студенческая весна» – единственный в России фестиваль студенческого творчества, который 
реализуется уже больше 30 лет – с 1992 года. Ежегодно в проекте участвуют более 1 000 000 студентов из 
89 субъектов нашей страны, которые представляют более 1 200 образовательных организаций. Главная 
цель фестиваля – совершенствование системы поддержки молодежного творчества, развитие механизмов 
поддержки творческой деятельности в сфере культуры и искусства, в том числе сохранение и популяризация 
культурного и династического наследия народов России.

«Беспилотные системы»
Петербург – один из флагманов в реализации задач национального про-
екта «Беспилотные авиационные системы», разработанного и принятого 
по поручению Президента. Губернатор Александр Беглов принял участие 
в торжественной церемонии передачи гражданских беспилотных аэро-
фотосъемочных комплексов. Это первая в России партия, выполненная 
по государственному гражданскому заказу в рамках нацпроекта «Бес-
пилотные авиационные системы».

Международная политика 
Петербург и Куба активизируют сотрудничество в области молодежной 
политики. На Петербургском международном экономическом форуме состо-
ялась рабочая встреча Губернатора Санкт-Петербурга Александра Беглова 
с заместителем премьер-министра Республики Куба Рикардо Кабрисасом 
Руисом по организации медицинского туризма и обмена опытом специа-
листов. Напомним, что вопросам молодежного сотрудничества уделялось 
особое внимание на его встрече с премьер-министром Республики Куба 
Мануэлем Марреро Крусом в прошлом году. Губернатор предложил активнее 
развивать и дополнять это направление. В частности, планируется установить 
партнерские отношения между КГИОП, Петербургским государственным 
архитектурно-строительным университетом и Университетом искусств Кубы.
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Вручение

Возрождение

Автопилот 

Новая эра 
транспорта 
Первое в истории соревнование ИИ-автопи-
лота с человеком в рамках конкурса профес-
сионального мастерства «Лучший водитель 
трамвая-2024».

На территории ПТО «Шаврова» СПб ГУП 
«Горэлектротранс» состоялся уникальный фи-
нал ежегодного конкурса профессионального 
мастерства вагоновожатых «Лучший водитель 
трамвая-2024». Впервые за всю 51-летнюю 
историю конкурса против 18 лучших ваго-
новожатых сыграл трамвай без водителя » с 
ИИ-автопилотом. 

Организаторы прогнозируют, что в будущем 
различные соревнования между человеком и 
Искусственным Интеллектом станут регуляр-
ными, вполне допустимо предположить, что и 
трамвайный конкурс в новом формате «сме-
шанной реальности» может войти в программу 
Олимпийских игр второй половины 2030-х 
годов. Поэтому первые в истории конкурсные 
заезды беспилотного трамвая организаторы 
символично окрестили Первым в мире импро-
визированным Олимпийским соревнованием 
будущего, а в качестве председателя жюри 
трамвайного конкурса новой реальности при-
гласили Олимпийскую чемпионку Татьяну 
Навку.

Организаторами новой номинации «Самый 
молодой водитель» для трамвая с ИИ-автопи-
лотом в рамках петербургских соревнований 
лучших водителей трамвая выступают СПб 
ГУП «Горэлектротранс» и разработчик системы 
Cognitive Tram Pilot компания Cognitive Pilot. 
Для сравнения качества управления трамваем 
человеком и ИИ-автопилотом организаторы 
подготовили специальную трассу протяжен-
ностью 400 метров с набором различных 
препятствий: запланированная остановка, 
зона ограничения скорости, стрелка, светофор, 
внезапное появление человека. 

Главная задача соревнований в номинации 
«Самый молодой водитель» с участием 
беспилотного трамвая – на практике опре-
делить, может ли трамвай с автопилотом 
продемонстрировать тождественные резуль-
таты с лучшими водителями города.

Татьяна Навка дала торжественный старт пер-
вым в истории соревнованиям трамвая-робота 
против человека и отметила, что сегодня очень 
необычный день в истории города Петербурга, 
в истории нашей страны, а может, и всего че-
ловечества: «Сегодня мы приветствуем участ-
ников Первого в Мире Импровизированного 
Соревнования между асами электротранспорта 
России, профессиональными водителями 

трамваев Петербурга и трамваем-роботом с 
Искусственным Интеллектом. Возможно, се-
годня мы заложим основу под Олимпийские 
Игры будущего, например, Олимпиаду 2038 
года, когда новым олимпийским видом спорта 
станут соревнования электротранспорта, управ-
ляемого роботами и людьми. Дух мирного со-
ревнования всегда был основным механизмом 
эволюции человеческого общества».

Также в состав жюри номинации «Самый мо-
лодой водитель» вошли старшие школьники-
делегаты из ДОЛ «Зарница», ученый-секретарь 
МАП ГЭТ, доцент «Политеха» Дмитрий Плот-
ников, заместитель директора Ассоциации 
«ИнтерАгроТех» по взаимодействию с разра-
ботчиками систем ИИ Далина Бойко.

Трамвай без водителя, оснащенный системой 
искусственного интеллекта CognitiveTramPilot, 
совершил по конкурсной трассе 2 заезда: 

• «Скоростной круг с экстренной остановкой 
перед светофором»; 

• «Плавность хода с ёмкостью на борту и оста-
новка перед человеком на путях». 

Итоги соревнований ИИ-автопилота и лучших 
водителей: трамвай без водителя уже умеет 
самостоятельно управлять бортовыми при-
борами; выбирать режим движения с учетом 
существующих ограничений дорожной ситуа-
ции; подстраиваться под условия трамвайной 
инфраструктуры; распознавать и реагировать 
на пешеходов и автомобили; учитывать сиг-
налы светофора; при появлении человека или 
автомобиля выполнять торможение с учетом 
погодных условий, времени года и своей ско-
рости движения.

При выполнении заездов беспилотный трамвай 
оценивался по следующим критериям: точ-
ность остановки, движение по противошерст-
ной стрелке, движение с заданной скоростью, 
тормозной путь при экстренной остановке 
перед светофором, плавность хода при разгоне 
и торможении, общее время заезда. При ис-
пользовании трамвая с автопилотом получен 
положительный опыт. Это значит, что можно 
переходить на новый этап испытаний уже в 
более сложных дорожных условиях.

По итогам соревнования беспилотный трамвай, 
с системой Cognitive Tram Pilot показал лучшие 
результаты по выбору скоростного режима и 
плавности хода. Робот также вошел в пятерку 
лучших результатов по точности остановки пе-
ред светофорами, на стоп-линиях и по времени, 
затраченному на прохождение трассы. По сово-
купности всех показателей ИИ уверенно вошел 
в ТОП-5 лучших водителей города на Неве. 
Промышленно система используется более 
чем на 200 трамваях в Санкт-Петербурге. За 
два года эксплуатации не отмечено ни одного 
серьезного ДТП с ее участием. Движение стало 
более плавным.

Новый фонтан «Петр Первый» 
На Университетской набережной – подарок к 300-летию СПбГУ всем петербургским студен-
там, преподавателям, горожанам и гостям города.

Губернатор Александр Беглов и ректор Санкт-Петербургского государственного университета 
Николай Кропачев запустили новый фонтан – между Меншиковским дворцом и Манежем 
Первого кадетского корпуса.

Во время пуска состоялась и церемония имянаречения – новому фонтану дали имя основателя 
и города, и университета – Петра Первого. Название сообща выбрали участники торжественной 
церемонии.

«В год 300-летия нашего «Большого университета» мы открываем фонтан, посвященный 
этому юбилею. Фонтаны – такой же символ Петербурга, как мосты, реки, каналы, гра-
нитные набережные. Они напоминают нам о замысле Петра создать северный парадиз. 
Это наше достояние», – сказал Губернатор.

В прошлом году глава города выступил с инициативой создать фонтан к юбилею университета. 
Был объявлен архитектурно художественный конкурс, в котором победила работа доцента СПбГУ 
Татьяны Ласки, научного сотрудника СПбГУ Сергея Голубкова и архитектора Марии Гусинской.

«Прекрасно, что победителем конкурса проектов университетского фонтана стала 
команда из СПбГУ. Они с душой отнеслись к родному для них месту. Получился по-насто-
ящему петербургский проект – прекрасный подарок университету и городу. Из таких 
мест и складывается облик Северной столицы», – отметил Губернатор.

Новый центр притяжения на Васильевском острове оформлен четырьмя композициями, сим-
волизирующими науку, образование, искусство и традиции. В стилистике декора присутствуют 
элементы барокко, связанные со зданием Двенадцати коллегий. Также предусмотрена декора-
тивная подсветка в темное время суток.

ГУП «Водоканал» установил системы фильтрации и обеззараживания, в том числе ультрафио-
летовым облучением, гарантирующие чистоту и безопасность воды. Губернатор напомнил, что с 
2019 года в Петербурге действует программа возрождения фонтанов.

«Идею подсказал Президент – рассказал, что в районе, где он жил, был фонтан, который теперь не 
работает. Мы собрали все фонтаны – большие и те, что во дворах и скверах. Обсудили с жителями, 
с каких начать, и приступили к работе. С учетом тех, что будут сделаны в этом году, получится 64 
оживших водных объекта. Но мы не только воскрешаем старые фонтаны, но и создаем новые. 
Сегодня мы находимся в месте огромной исторической ценности. Важно было бережно вписать 
новый фонтан в историческую среду, продумать благоустройство», – подчеркнул Александр Беглов.

«За доблесть в спасении»
Губернатор Александр Беглов и председатель Законодательного Собрания Санкт-Петер-
бурга Александр Бельский провели встречу с петербургскими медиками, работавшими в 
Мариуполе в 2023–2024 годах.Она прошла в неформальной обстановке в БКЗ «Октябрьский» 
перед началом концерта, посвященного Дню медицинского работника.

«Врач – самая человечная профессия. К вам 
это относится вдвойне. Вы протянули руку 
помощи пострадавшему от врага Мариу-
полю», – обратился к участникам Александр 
Беглов.

Пятнадцати медработникам Александр Беглов 
вручил знаки отличия «За доблесть в спасении».

«Едва ли не самая важная помощь Мари-
уполю – это то, что делаете вы. Город 
мы восстановим, это вопрос времени. 
Гораздо важнее здоровье людей, особенно 
самых маленьких жителей Мариуполя. Вы 
вложили в работу всю душу и весь свой про-
фессионализм. Наш знак отличия – символ 
признательности от всех горожан за ваш 
трудовой подвиг», – подчеркнул Губернатор.

Петербург оказывает городу-побратиму всю 
возможную помощь. Отправляет гуманитарные 
грузы и принимает на отдых детей. Этим летом 
в лагерях отдыха проведут каникулы порядка 
двух тысяч мариупольских ребят. Медработни-
ки дали высокую оценку работе, отметив, что 
все возведенные петербуржцами медицинские 
объекты очень востребованы мариупольцами. 
Новые медцентры значительно улучшили ситу-

ацию с диагностикой и лечением. В частности, 
благодаря новому онкоцентру в Мариуполе 
существенно повысилась выявляемость он-
кологических заболеваний, что позволяет 
своевременно начать терапию. Параллельно 
с этим они обучали мариупольских коллег 
работать по российским стандартам, помога-
ли им интегрироваться в российскую систему 
здравоохранения.
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Факты

«Медвежий угол»

Запреты…

Здоровье

«ФЛОТ-2024»
Оперативный штаб Санкт Петербурга по реализации 
мер, предусмотренных Указом Президента Россий-
ской Федерации от 19.10.2022 № 757, принял решение 
запретить движение на средствах индивидуальной 
мобильности, велосипедах с электродвигателем на 
территории 8 районов города во время подготовки 
и проведения Международного военно-морского 
салона «ФЛОТ-2024».

«Военно-морской салон – знаковое событие для Пе-
тербурга, которое привлечет внимание мирового 
сообщества. Наш город станет масштабной пло-
щадкой для демонстрации достижений отечест-
венной оборонной промышленности и обсуждения 
перспектив развития морской отрасли. Необходимо 
обеспечить безопасность и комфорт участников и 
гостей салона. Ограничение на электросамокаты и 
другие средства индивидуальной мобильности по-
зволит снизить риск аварийных ситуаций, а также 
гарантировать бесперебойное движение обществен-
ного транспорта», – подчеркнул Александр Беглов.

С 12.00 часов 17 июня по 24.00 часов 23 июня на террито-
риях Адмиралтейского, Василеостровского, Кронштадт-
ского, Московского, Петроградского, Петродворцового, 
Пушкинского и Центрального районов будет запрещено 
движение на средствах индивидуальной мобильности, 
велосипедах с электродвигателем.

Также запрет будет действовать во время проведения 
XII Петербургского международного юридического фо-
рума – с 00.00 часов 26 июня по 16.00 часов 28 июня 
на территориях Адмиралтейского, Василеостровского, 

Московского, Петроградского, Пушкинского и Централь-
ного районов. Помимо этого, ограничение движения на 
средствах индивидуальной мобильности и велосипедах 
с электродвигателем будет введено во время проведения 
Праздника выпускников петербургских школ «Алые 
паруса» – с 16.00 часов 28 июня по 12.00 часов 29 июня 
на территориях Адмиралтейского, Василеостровского, 
Петроградского и Центрального районов.

Запрет распространяется и на время проведения Главно-
го военно-морского парада – с 00.00 часов 28 июля по 
24.00 часов 28 июля на территориях Адмиралтейского, 
Василеостровского, Кронштадтского, Петроградского и 
Центрального районов. Решение принято в целях уси-
ления охраны порядка и обеспечения общественной 
безопасности.

«Форпост»
Больше 350 событий за год, в которых приняли участие свыше 21 тысячи 
человек от 14 до 35 лет. Таковы итоги первого года работы обновленного 
Дома молодежи «Форпост». Историческое здание на Большом Сампсо-
ниевском проспекте было реконструировано по поручению Губернатора 
Александра Беглова.

– 4 года назад мало кто верил, что здание восстановят. Сегодня это 
красивый современный молодежный центр. Самое главное, что здесь 
изучают историю нашего города и Выборгского района. Мне было са-
мому интересно – здесь были представлены такие факты, о которых 
я сам узнал впервые, – сказал Губернатор.

На базе Дома молодежи работает интерактивное пространство «Незнакомый 
Выборгский». Это музей, в котором история района воссоздается с примене-
нием современных технологий, что привлекает молодежь. Для этого исполь-
зуется интерактивная карта района, система из трех видеомониторов и даже 
VR-очки. Здесь регулярно проводятся профориентационные мероприятия, 
онлайн-конференции и виртуальные экскурсии. Место для такой экспозиции 
нашлось благодаря тому, что в ходе реконструкции здание получило допол-
нительный мансардный этаж.

В течение 2023–2024 учебного года в Доме 
молодежи «Форпост» работало свыше 70 
объединений художественно-эстетиче-
ской, патриотической и социально-адап-
тационной направленности. Театральные, 
танцевальные и цирковые студии, которые 
работают здесь, неоднократно становились 
победителями городских и всероссийских 
творческих конкурсов. В обновленном 
Доме молодежи «Форпост» создают совре-
менные интерактивные проекты и развива-
ют традиционные студии.

Суздальские озера и сквер
Благоустройство нового общественного пространства в сквере Алексан-
дра Матросова завершится ровно через 2 месяца. Об этом Александру 
Беглову доложили во время объезда объектов в Выборгском районе. 
Работы здесь идут в рамках регионального проекта «Формирование 
комфортной городской среды».

«Мы уделяем много внимания созданию общественных пространств. 
У горожан должна быть возможность в своем районе, рядом с домом, 
отдохнуть, погулять с детьми, позаниматься со спортом. Приводя 
в порядок эту территорию, мы буквально возвращаем ее горожанам. 
Здесь, вдоль полосы отвода железной дороги, был сырой, неосвещаемый 
участок, настоящий «Медвежий угол». Новая благоустроенная зона 
отдыха в сквере Александра Матросова, уверен, полюбится и юным 
петербуржцам, и их родителям, и людям старшего возраста», – отме-
тил Губернатор.

В сквере уже убраны 9 деревьев, представлявших угрозу. Планируется по-
садка 86 новых. Особое место в этом списке занимает «ивовая аллея». Эти 
деревья очень хорошо забирают избыточную влагу. Уже следующей весной 
посетителей сквера будут радовать цветами 20 кустов сирени, оборудуем 
две детские и большую спортивную площадки. Отдельная – для малышей 
с комплексом «Развивайка» и отдельная игровая зона для ребят постарше. 
Обе они будут застелены травмобезопасным покрытием. Под занятия спортом 
отведена территория в 540 кв.метров. На ней будет установлено сразу два 
комплекса для уличной гимнастики. Обрамлять каждую из этих площадок 
будут 1300 кустов кизила. Их в ближайшие недели высадят озеленители.

«Неподалеку от сквера Александра Матросова расположены корпуса 
Педиатрического университета, жилые кварталы, станция метро 
Лесная. Благоустраивая эту территорию, мы создаем не только 
уютную зону отдыха, но и комфортный и безопасный пешеходный 
маршрут», – подчеркнул Александр Беглов.

«Люди – главный капитал нашего 
города, нашей страны. Сохранение 
здоровья граждан – приоритет в 
государственной политике, опре-
деленный Президентом Владими-
ром Путиным. Удобное расположе-
ние, комфортный режим работы, 
современное оборудование – все 
это важные составляющие здра-
воохранения», – подчеркнул губер-
натор.

В новой поликлинике функционирует 
дневной стационар и отделение реа-
билитации, в том числе для участни-
ков СВО. Оно оснащено аппаратурой 
для эффективного восстановления 
после травм и сосудистых катастроф. 
В составе этого подразделения есть 
даже кабинет виртуальной реально-
сти. В здании оборудован лечебный 
бассейн, кабинеты водолечения, 
оснащенные вихревой и гидромас-
сажной ваннами. Все оборудование 
в новой поликлинике отечественного 
производства.

Для удобства посетителей оборудо-
ваны три открытые регистратуры, 
предусмотрена навигация, создана 
система управления потоками па-
циентов, созданы условия для ма-
ломобильных жителей. Визуальная 
информация дублируется звуковыми 
сообщениями и азбукой Брайля.

Отдельный вход на первом этаже 
ведет в травмпункт, который работает 
круглосуточно.

Коллектив поликлиники, одной из 
самых современных в Петербурге, 
готовится передавать опыт и знания: 
уже через две недели на практику в 
отделения терапии и кардиологии 
придут студенты Института медицин-
ского образования Центра Алмазова.

«Пять лет назад была поставлена 
задача: Петербург должен быть ком-
фортным городом, где удобно жить и 
в старых и новых кварталах. Этот рай-
он находится на особом контроле».

В ходе рабочей поездки Александр 
Беглов поручил:

• организовать движение обще-
ственного транспорта от метро 
«Парнас» к новым детской и 
взрослой поликлиникам на Толу-
беевском проезде.

• До 1 сентября 2024 года завершить 
строительство и открыть объекты 
социальной инфраструктуры: две 
школы, восемь детских садов и 
три кабинета врача общей прак-
тики.

• Начать работу – кабинеты врача 
общей практики в Парголово, 
на Михайловской дороге и на 
Манчестерской улице, а также 
консультативно-диагностическое 
отделение детской городской по-
ликлиники № 11.

• В трехдневный срок необходимо 
ликвидировать несанкциониро-
ванную свалку отходов в Осино-
вой Роще, на Приозерском шоссе, 
д. 11/2. 

• Убрать в районе бесхозный транс-
порт на штрафстоянку, в том числе 
от второго корпуса дома 20 по 
улице Кустодиева.

• Провести ямочный ремонт на 
улице Смолячкова, 12–14, отремон-
тировав въезд во двор.

Появится освещение, каждый вечер здесь будут зажигаться 53 фонаря. За 
4 года в Выборгском районе благоустроено 90 общественных пространств. 
До середины августа обустроят еще 37. Один из наиболее крупных проектов 
– благоустройство территории вокруг Суздальских озер. Реализация этого мас-
штабного проекта также завершится в 2024 году. Проекты и территории для 
благоустройства выбирают жители. В софинансировании работ принимают 
участие муниципалитеты, привлекаются средства коммерческих структур.

Северная долина
Новая пятиэтажная поликлиника на Толубеевском проезде, которая 
рассчитана на 960 посещений в смену, самая большая в Петербурге. В 
одном здании жители смогут получить консультацию практически всех 
основных специалистов. Строители выполнили поручение Александра 
Беглова и сдали долгожданный объект раньше срока.
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Итоги

МНЕНИЯ:

Одни говорят о нем с восхищением, 
как о самом сенсационном и содер-
жательном мероприятии такого рода 
за последние годы. Другие наоборот, 
склонны давать негативную оценку, 
указывая на сокращение содержа-
тельных панелей и дискуссий и рост 
ярмарки тщеславия в региональных 
и корпоративных стендах. Истина 
может быть где-то посередине, но обо 
всем по порядку. Рассматривая итоги 
ПМЭФ-2024, можно остановиться на 
двух моментах, собственно и обозна-
ченных в самом названии. 

ПЕРВЫЙ – ЭКОНОМИЧЕСКИЕ 
РЕЗУЛЬТАТЫ

«Никогда Петербург не реализовы-
вал одновременно столько проек-
тов, как сейчас. По своим масшта-
бам, объемам инвестиций, охвату 
территории, перспективам – они 
беспрецедентны и очень важны 
для дальнейшего успешного раз-
вития Петербурга», – Александр 
Беглов.

ВТОРОЙ – МЕЖДУНАРОДНОЕ 
ЗНАЧЕНИЕ

Сначала официальные цифры, отлич-
но иллюстрирующие результаты.

В работе ПМЭФ приняли участие 
главы четырех государств: Прези-
дент Боливии Луис Альберто Арсе 
Катакора и Президент Зимбабве 
Эммерсон Дамбудзо Мнангагва, 
участвовавшие в пленарной сессии 
с Президентом России Владими-
ром Путиным, а также Президент 
Республики Абхазия Аслан Бжания 
и Президент Республики Сербской 
(Босния и Герцеговина) Милорад До-
дик. Это Африка, Латинская Америка 
и Европа. Традиционно на высоком 
уровне был представлен арабский 
мир. Гостями Форума стали члены 
королевских семей Бахрейна и Сау-
довской Аравии: Абдулла Халифа 
Салман Альхалифа и Абдулазиз бин 
Салман бин Абдулазиз Аль Сауд. 
Страной-гостем в 2024 году стал 
Султанат Оман, представительную 
делегацию которого возглавил ми-
нистр промышленности, торговли и 
привлечения инвестиций Кайс Бен 
Мухаммед Аль-Юсеф.

Всего же в мероприятиях Форума 
участвовали более 120 высокопостав-
ленных иностранных официальных 
лиц, руководителей международных 
организаций и объединений, мини-
стров и глав дипломатических пред-
ставительств, руководители городов и 
регионов. Логично и распределение 
наиболее многочисленных делега-
ций. Среди них явно доминирует 
Азия. Судите сами: Китая – 192 участ-
ника, ОАЭ – 105, Зимбабве – 86, Ка-
захстана – 84, Индии – 80, Омана – 75.

Иностранный бизнес был представ-
лен на Форуме более чем 480 ком-
паниями из 94 стран и территорий. 

Российский бизнес представляли 
свыше 3300 компаний. Также в ра-
боте Форума приняли участие: 40 
высокопоставленных официальных 
лиц Российской Федерации, 30 ру-
ководителей федеральных служб и 
агентств и 81 глава субъектов РФ.

Видимые результат:

ЭКОНОМИКА – РОССИЙСКАЯ!

Работу ПМЭФ освещали более 4216 
журналистов из 34 стран. Большин-
ство представителей медиа были 
отечественные, но это и логично.

По итогам работы Форума было 
подписано 1073 соглашения, из них 
55 – с представителями иностранных 
компаний. Общая сумма заключен-
ных договоров (без учета тех, чье 
содержание является коммерческой 
тайной) оценивается на сумму около 
6,5 трлн руб., львиная доля из кото-
рых также приходится на внутрирос-
сийские инвестиции.

Лидеры среди субъектов РФ по сумме 
заключенных соглашений:

1. Санкт-Петербург – 69 соглашений 
на 1 трлн 227 млрд рублей;

2. Томская область – 10 соглашений 
на 600 млрд рублей;

3. Москва – 19 соглашений на 572 
млрд рублей;

4. Иркутская область – 14 соглаше-
ний на 380 млрд рублей;

5. Кемеровская область – 16 согла-
шений на 294 млрд рублей.

И как итог отметим, что на долю ино-
странных компаний на ПМЭФ-2024 
пришлось лишь 5% от общего числа 
соглашений.

Таким образом, когда мы говорим 
об экономике, то это действительно 
ситуация внутри страны. 

И это логично. Мы стараемся умень-
шить зависимость от импорта, мы ра-
ботаем над развитием собственной 
индустриальной базы, мы развиваем 
собственную цифровую экономику, 
и, конечно, никто кроме нас самих 
не будет развивать наши регионы. 

Все благоглупости, что это можно 
сделать только за счет западных инве-
сторов, для которых нужно создавать 
благоприятные условия, слава Богу, 
остались в прошлом. 

Так что да, на ПМЭФ речь шла именно 
о взаимоотношениях внутри россий-
ской экономики, о связи российских 
компаний и российских регионов. 
Это четкая примета времени, и она 
отражена в объективной реальности, 
данной нам в ощущениях.

На это еще наслаивается тема вну-
трироссийской повестки.ПМЭФ-2024 
проходил как раз после назначений 
в состав нового российского прави-
тельства, объявленного после инау-
гурации Владимира Путина, и после 
объявления о новых выборах в регио-
нах, которые пройдут в ЕДГ 2024. Так 
что и министерская и губернаторская 
активности на Форуме очевидно 
оправданы. Это и демонстрация 
компетенций на новых должностях, 
и позиционирование перед стартом 
избирательных кампаний. Так что всё 
в одну копилку.

STATUSQUO 
(МЕЖДУНАРОДНАЯ ЧАСТЬ)

Кроме важности присутствия на 
ПМЭФ обозначенных выше участни-
ков, здесь еще несколько временных 
факторов мировых событий. 

Прямо перед открытием петербург-
ского Форума – 02 июня – прошли вы-
боры в Мексике, на которых победи-
ла Клаудиа Шейнбаум, соратница и 
последовательница харизматичного 
Лопеса Обрадора, активно критико-
вавшего нынешний вашингтонский 
курс. Мексика – важнейшая страна 
на соединении Южной и Северной 
Америк. Ее влияние на происходя-
щие в Новом Свете процессы трудно 
переоценить. И сохранение здесь 
Statusquo – очень важный сигнал, 
который обязательно учитывается при 

обсуждении международных рас-
кладов.Завершилось и подведение 
итогов всеобщих выборов в Индии, 
где расклад сил в парламенте страны 
оказался не столь благоприятным для 
Бхаратия Джаната Партии, но все 
же позволивший Нарендра Моди 
сохранить на третий срок кресло 
премьер-министра. 

Такая же ситуация и в ЮАР, где 
по итогам выборов Африканский 
Нацио нальный Конгресс впервые 
лишился большинства в парламенте 
страны, но сохранил наибольшую 
фракцию, позволившую южноафри-
канскому лидеру Сирилу Рамафосе 
не потерять власть. То есть во всех 
случаях курс на комплементарные 
отношения с Россией сохраняется.

И Мексика, и Индия, и ЮАР традици-
онно были активными участниками 
деловой части ПМЭФ. В 2017 году 
премьер-министр Индии Нарендра 
Моди лично посетил Санкт-Петер-
бург, провел здесь переговоры с 
Владимиром Путиным и выступил 
на площадке Форума. Так что по-

литические события в этих странах 
были важны как для программы ме-
роприятия, так и для перспективных 
деловых экономических проектов 
нашей страны.

АНТИРОССИЙСКИЙ ШАБАШ…

В отличие от Азии, Африки и Латин-
ской Америки ситуация в Европе 
видится по иному. С 6 по 9 июня 
2024 года здесь прошли выборы в 
Европейский парламент. При явном 
поражении правящих партий в ряде 
крупнейших государств Старого Све-
та, общий либеральный мейнстрим 
на континенте сохранился, а в месте 
с ним и отношения между Европой и 
Россией с напряженным содержани-
ем диалогов последних лет.

Через неделю после завершения 
ПМЭФ в Швейцарии прошла «мир-
ная» конференцию по Украине, а 
на деле антироссийский шабаш, 
организованный США и их европей-
скими либеральными союзниками 
для выработки текста ультиматума, 
склоняющего Россию к капитуляции, 
как бы от лица мирового сообщества. 
Серая тень этого сборища невидимо 
витала над ПМЭФ, пытаясь его ом-
рачить, что, впрочем, не получилось.

«МЫ» И «ОНИ»

А далее уже международные события 
«с нашей стороны баррикады». Сразу 
после окончания ПМЭФ в Казани 
открылись Игры стран БРИКС. В июле 

в Астане готовится саммит ШРС, а в 
октябре, опять же в Казани, саммит 
БРИКС. Да, времени еще много, но и 
документы, которые будут вынесены 
на рассмотрение и утверждение 
готовятся крайне серьезные. И нет со-
мнений, что их обсуждение и обкатка 
как раз и проходила в Санкт-Петер-
бурге. Что-то на публичных панелях, 
что-то на закрытых переговорных 
площадках. И вот это разделение 
современного мира на «Мы» и «Они» 
было особенно заметно на двух глав-
ных публичных мероприятиях Пре-
зидента России Владимира Путина. 
Сначала встреча с руководителями 
ведущих мировых информационных 
агентств, а потом участие в пленар-
ном заседании с базовым выступле-
нием и последующей дискуссией.

В обоих случаях было видно, что рос-
сийский лидер обращается не только 
к непосредственным участникам 
событий, присутствующим в зале 
или по видео-конференц-связи, но 
опосредованно говорит с мировой 
элитой. С либеральной элитой Евро-
Атлантической цивилизации и с кон-
сервативной элитой Глобального Юга.

Может быть, чтобы разговор был на 
понятном языке для всех, и было та-
кое разнообразие в программе? Для 
либеральных кругов свои спикеры 
и фронтмены, для консервативных 
кругов другие. Все смогли обратить 
внимание на тех, кто был им ближе, 
а пройдя контроль «свой-чужой», 
спокойно и вдумчиво воспринимать 
слова Российского лидера, который 
представил программу экономи-
ческого развития страны для вну-
тренней аудитории и видение основ 
будущего политического устройства 
мира без американской гегемонии 
для внешней.

ОПЯТЬ ЗАМЕТИМ

Экономическая часть – это, прежде 
всего, для России.Международная 
повестка – это больше про политику. 

Отличной получилась и игра в «пло-
хого и хорошего полицейских» на 
дискуссии пленарном заседании. Где 
Сергей Караганов пугал мир возмож-
ностью ядерной угрозы, а Владимир 
Путин успокаивал, говоря о ее неак-
туальности. Здесь выбор мировых 
элит должен был сформироваться 
как очевидный. Хотите спокойствия и 
предсказуемости – молитесь о сохра-
нении сил нынешнего российского 
Президента, а иначе придут такие, 
как его оппонент, и мало не пока-
жется никому. Очень убедительно и 
очень актуально.

Действительно, ПМЭФ 2024 стал 
экономическим и политическим 
событием на сочетании внутрен-
ней и международной повестки, 
сохранив статус основного миро-
вого события начала лета! А то, 
что оно прошло в Санкт-Петер-
бурге, очередной раз подтвердило 
статус нашего города не только 
как Северной столицы России, но 
и как крупнейшей площадки ми-
ровых событий. Эту роль город и 
продолжит выполнять дальше!

Дмитрий Солонников

ПМЭФ-2024
Итак, 27-й Петербургский международный экономический форум (ПМЭФ-
2024) закончил свою работу. Интересно, что оценивая результаты Фору-
ма, комментаторы расходятся в своих суждения до противоположных 
крайностей.
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Вот оно какое,  
наше лето!
15–16 июня на территории Севка-
бель порта прошел грандиозный 
музыкальный фестиваль «Стерео-
лето–2024». 

Петербуржцам и гостям города, посе-
тившим фестиваль, удалось провести 
выходные с пользой для здоровья и 
для души – два дня светило (редкое 
для Петербурга) солнце, можно было 
загорать да еще и под прекрасную 
музыку! 

Огромное пространство Севкабель 
порта было очень грамотно организо-
вано – три сцены, на которых разные 
по стилю и музыке исполнители мо-
гли собрать своих слушателей – сцена 
на набережной с большим танцпо-
лом и зоной отдыха; внутри сцена 
с экспериментальной музыкой. На 

главной сцене выступали знакомые 
всем артисты. 

– Музыка так же разнообразна, 
как и жизнь, поэтому самое глав-
ное, чтобы она была хорошая и 
качественная, чтобы вызывала 
яркие эмоции, – сказал основатель 
фестиваля «Стереолето» Илья Борт-
нюк.

Интересно, что в один день можно 
было послушать и Валерия Сюткина 
и группу «Хаски», а также задор-
ную мексиканскую группу «Out Of 
Control Army». 

Открыл фестиваль хор XXI века 
«Attaque de Panique» с неожидан-
ными аранжировками знакомых 
песен. Одна из самых загадочных 
российских рок-групп «Пикник» 
подготовила специальную фестиваль-

ную программу, которую, конечно, 
лучше один раз увидеть, чем сто раз 
о ней прочитать. Оркестр «Дивер-
тисмент» под управлением Ильи 
Иоффа и солистами Верой Чекано-
вой, Алисой Тен, Лидией Коваленко, 
Владимиром Волковым посвятили 
свое выступление капитану русского 
рока Сергею Курёхину, которому 
16 июня могло бы исполниться 70 лет. 

Закрывала «Стереолето-2024» Диана 
Арбенина с новыми аранжировками 
своих старых песен. Ее фанаты кида-
ли в воздхух бумажные самолетики, 
а сама исполнительница очень смело 
лезла в толпу фотографироваться.

Фестиваль получился молодежным, 
семейным, многие пришли с детьми. 
Зрители признались, что уже с нетер-
пением ждут следующего фестиваля 
«Стереолето-2025».

Юбилейный показПамять

ВыпускнойФестиваль

Полосу подготовила Ирина Юшманова 

«Однажды в морской дали 
сверкнет алый парус»
«Алые паруса» – праздник выпускников ленинградских школ, появ-
ление которого в конце 60-х навеяла невероятная популярность од-
ноименного фильма по повести Александра Грина. Первый праздник 
состоялся 27 июня 1968 года. В этот день ленинградские школьники 
впервые увидели на Неве бригантину под алыми парусами, ставшую 
впоследствии эмблемой праздника.

Традиция отмечать вступление школьников во взрослую жизнь прервалась 
в 1979-м году и была возрождена спустя 25 лет по инициативе Админист-
рации Санкт-Петербурга, Акционерного Банка «Россия» и Пятого канала. 
С тех пор его география существенно расширилась, городское событие 
обрело международное звучание, «Алые паруса» были внесены в реестр 
мирового событийного туризма и рекомендованы к посещению в двадцати 
странах Европейского союза. 

Ежегодно праздник «Алые паруса» собирает сотни тысяч зрителей в центре 
Петербурга и многомиллионную аудиторию Пятого канала, транслирующе-
го представление в прямом эфире.

Графоман 
Мокин
17 июня в 19.00 Театр имени 
В.Ф. Комиссаржевской представил 
100-й показ спектакля «Графоман» 
по произведениям Александра 
Володина. Месяцем раньше театр 
отметил 10-летие спектакля.

Сюжет спектакля строится на истории 
возвращения мужа и жены друг к 
другу. Петр Кондратьевич Мокин 
немного странный и стеснительный 
мужчина. Его жена Галина Петровна 
занята собой. Их дочь встречается со 
взрослым женатым мужчиной. 

Днем Петр Кондратьевич работает 
инженером по технике безопасности, 
а ночью пишет стихи. Однажды его 
стихотворение печатают в журнале 
«Молодой колхозник», и спустя время 
он получает письмо от поклонницы. 
Переписка с ней затягивает его.

Постановка лауреата Гос. премии 
РФ Александра Барг мана. В ро-
лях: з.а. России Сергей Бызгу, з.а. 
Санкт-Петербурга Анна Вартаньян, 
Екатерина Карманова, Ангелина 
Столярова, Родион Приходько, Ели-
завета Нилова, з.а. России Маргари-
та Бычкова, з.а. России Анатолий 
Горин и другие.

«Говорит  
ленинградская сказка»
22 июня в 15.00 в 22 июня в 15.00 в Кукольном театре сказки покажут 
камерный спектакль, разыгранный небольшими куклами. Постановка 
создана по воспоминаниям из дневников детей блокадного города.

Рассказ ведется от лица репродуктора, который в то страшное время был 
единственной связью жителей города и страны. 

Герои истории – дети, это собирательный образ маленьких ленинградцев, 
оказавшихся в беде, от младенца Сережки до подростка Женьки. Всех их 
собрала под крышей детского дома няня Валя. Как выжить детям в Ленин-
граде, в декабре 1941 года? Нужно чудо, перед которым отступит война.

Я побежден самим собой.
Устал. И небо угасает.

Пора уже, пора… Постой
Вгляделся вдаль – а там светает.
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Праздник

Праздник

Адреналин

Полуфинал

Полосу подготовил Игорь Тихонюк 

Ленобласть на ПМЭФ’24
На Петербургском международном экономическом форуме Ленинград-
ская область подписала 35 соглашений на общую сумму 100 млрд рублей. 

Дорогие друзья! Искренне поздрав-
ляю всех жителей города и всех 
ленинградцев с 640-летием со дня 
образования Кингисеппа!

С самого своего основания Кин-
гисепп, известный также как Ям, 
Ямбург, стал важной точкой на карте 
нашего края. Город помнит славные 
страницы своей истории. Одна из них 
– строительство крепости Ям, которая 
служила защитой русских земель и 
являлась важным стратегическим 
объектом. Кингисепп и сейчас сохра-
няет свои культурные и исторические 
сокровища – свидетельства величия 
и уникальности города.

Сегодня Кингисепп – это не только 
хранитель исторического наследия, 
но и активно развивающийся центр. 
Предприятия города вносят внуши-
тельный вклад в развитие промыш-
ленного потенциала Ленинградской 
области, а трудолюбие и профессио-
нализм жителей вызывают уважение 
и восхищение.

В этот праздничный день от всей 
души благодарю всех земляков-кин-
гисеппцев за любовь к своему городу, 
за неустанный труд и добросовестную 
работу на благо родного края. Вы де-
лаете Кингисепп местом, где хочется 
жить, работать и воспитывать детей.

Желаю всем крепкого здоровья, бла-
гополучия, гармонии и исполнения 
самых заветных желаний.

Пусть Кингисепп продолжает расти и 
процветать, становясь всё более ком-
фортным и уютным для жизни. Пусть 
здесь царят взаимопонимание, друж-
ба и забота о каждом его жителе. 

С праздником!
Губернатор Ленинградской области 

Александр Дрозденко

Кубок губернатора 
Скорость и адреналин: мотолюбители поборются за Кубок Губернатора 
Ленобласти. 28 команд, 210 райдеров и два дня экстремальных гонокрай-
деров будут бороться за подиум в классах Superbike и Supersport 29 и 30 
июня на главной трассе автодрома «Игора Драйв» в Приозерском районе. 

В Ленинградской области пройдет праздник «Мото Драйв», где развернутся 
одни из самых зрелищных соревнований страны по шоссейно-кольцевым 
гонкам «Моторинг», которые пройдут в статусе Кубка Губернатора Ленин-
градской области по мотогонкам. Гостей «Игора Драйв» ждут два дня экстре-
мальных и зрелищных гонок в различных дисциплинах. В субботу на трассе 
мотокросса с искусственными препятствиями опытные и начинающие спор-
тсмены продемонстрируют свое мастерство в двух зачетных классах – «турист» 
и «турист-про». Впервые на трек выйдут райдеры на тяжелых мотоциклах 
весом до 200 кг и выше. 

В воскресенье состоится динамичная гонка 5 на 5. На трассе суперкросса с 
«острыми» трамплинами, волнами и резкими поворотами райдерам пред-
стоит проехать пять гонок по пять кругов. 

Для зрителей «Мото Драйв» будет организован мастер-класс по эндуро, на 
котором чемпион России по эндуро-кроссу, мастер спорта по мотокроссу и 
многократный призер чемпионата России по мотокроссу Давид Леонов рас-
скажет о высокой скорости и адреналине этой дисциплины мотоспорта. Так-
же всех участников мероприятия ждет музыкальный подарок – выступление 
групп «The Kitchers», «Круто Band», «Marlyn Band». 

Все поклонники активного отдыха и мотоциклетной техники увидят трюко - 
вое шоу «Стантрайдинг»: профессиональные мотогонщики в режиме реаль-
ного времени покажут эффектные трюки на площадке для дрифта и стартовой 
прямой – езду на одном колесе, резкие торможения, дрифт и проезды верхом 
на бензобаке на одной ноге. Также в различных локациях на территории ав-
тодрома «Игора Драйв» гостей будут ждать площадки для паркура, хип-хопа, 
брейк-данса, воркаута и граффити, где пройдут мастер-классы и импрови-
зированные соревнования по BMX и скейтбордингу.

Миссия конкурса 
Четыре Жительницы Ленинградской области вышли в полуфинал все-
российского конкурса «Леди Туризм» и вступают в борьбу за главный 
приз в 500 тысяч рублей.

В полуфинал первого в России конкурса таланта, творчества и региональных 
достопримечательностей среди любительниц активного отдыха и путеше-
ствий вышли пресс-секретарь администрации Волховского района Ирина 
Михайлова и мастер перманентного макияжа и бровист Екатерина Матве-
ева из Волхова, мастер машинной вышивки из Гатчины Екатерина Коугия 
и руководитель предприятия по производству крафтового мороженого 
Татьяна Щепина из поселка Сельцо.

Финалисток конкурса ждет финал «Алтайский актив», который состоится 
в Алтайском крае и Республике Алтай. Призовой фонд составит 500 000 
рублей. Впервые в России проходит конкурс, который откроет новые воз-
можности для талантливых и активных любительниц активного отдыха и 
путешествий. Миссия конкурса: найти участниц из всех уголков России, 
которые станут послами внутреннего туризма и социальных проектов. 

Цели конкурса: привлечь внимание общественности к развитию внутрен-
него туризма и раскрыть красоту каждого уголка нашей страны, популя-
ризировать местные достопримечательности и культурные объекты, чтобы 
каждый смог открыть для себя новые удивительные места для путешествий, 
рассказать во всеуслышание о продукции местного производства, ведь в 
каждом регионе есть нечто особенное и уникальное. 

Кингисеппу – 640!
Красочное шествие, сытные ряды и большой праздничный концерт – 
Кингисепп празднует 640-летие со дня образования вместе с гостями – 
делегациями городов-побратимов из России (ДНР и Тверской области), 
а также Беларуси и Китая.

О МЕРОПРИЯТИИ

Основной площадкой празднования стал парк Романовка. Сюда на откры-
тие праздника торжественным шествием прошли жители города. 

Здесь развернулась масштабная развлекательная программа с мастер-
классами, играми, интерактивами. Ленинградские фермеры пригото-
вили для жителей и гостей свои разносолы – в течение всего дня здесь 
открыты «сытные ряды» с «кингисеппскими угощениями». До вечера на 
главной сцене выступали творческие коллективы из Ленинградской об-
ласти, Санкт-Петербурга и приглашенные артисты. В день празднования 
640-летнего юбилея Кингисеппа после реконструкции распахнул свои 
двери для посетителей Кингисеппский историко-краеведческий музей.  
В день рождения города он работал бесплатно, приглашая гостей и жителей 
города познакомиться с обновленной постоянной экспозицией, которая 
охватывает все этапы истории города Ям–Ямбург–Кингисепп и включает  
4 зала: «Традиционная культура народов края», «От средневековой крепо-
сти Ям до уездного города Ямбурга. XIV – начало XX века», «Между двумя 
мировыми войнами. 1914–1939 годы» и «Город и район в годы Великой 
Отечественной войны».

Это важные для региона проекты, 
в самых разных сферах, включая 
логистику, пищевую промышлен-
ность, сельское хозяйство, маши-
ностроение, химическую отрасль, 
промышленное оборудование, ваго-
ностроение. 

• 35 соглашений, из них 3 – по вне-
дрению системы 

• «Зеленый коридор для инвестора» 
в регионах;

• Ленобласть вошла в топ-10 На-
ционального рейтинга субъектов 
РФ по инвестиционному климату.

Среди подписанных инвестиционных 
соглашений:

• завод «Стройпанель» расширит 
производственный комплекс в 
Колтушах;

• ООО «Аттика Упаковка» вложит 
360 млн рублей в выпуск многора-
зовой промышленной тары;

• ООО «ЭЛИС» создаст новый ком-
плекс по выпуску автокомпонен-
тов и автоаксессуаров в Индустри-
альном парке М10;

• АО «Птицефабрика Синявинская» 
расширит действующее производ-
ство в Кировском районе;

• комплекс по производству и пере-
работке яиц АО «Птицефабрика 
Роскар» в Выборгском районе бу-
дет расширен и модернизирован. 

ТЕМАТИКА СТЕНДА ЛЕНОБЛАСТИ 

«Время строить, время создавать!» 
– главный лозунг присутствия Ле-
нинградской области на ПМЭФ’2024. 

Стенд региона был выполнен в ин-
дустриальном стиле: брутальные 
арт-объекты, решетки грильято, 
фактурные стены и рифленые полы-
отражатели изготовлены из стали, 
стекла и бетона, а дизайн переговор-
ных комнат выполнен с пристальным 
вниманием к мельчайшим деталям.
Ключевой объект стенда региона – 
огромный экран Г-образной формы, 
на котором демонстрировался ди-
намичный мультимедийный контент, 
создаваемый посредством генера-
тивной графики и подчеркивающий 
интенсивное развитие региона. 

Главной интерактивной изюминкой 
стенда стал «фотоконвейер», на 
котором «работал» искусственный 
интеллект. Здесь посетители смогли 
увидеть себя в необычной роли – на-
пример, сотрудника нефтеперера-
батывающего комплекса, портового 
докера, а то и директора крупного 
завода.

Впереди большая работа по сопро-
вождению и реализации новых про-
ектов на территории Ленинградской 
области. Работаем!

Анастасия Михальченко, 
Директор Государственного 

казенного учреждения «Агентство 
экономического развития 

Ленинградской области
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Футбол

Обсуждение

Прием

НОВОСТИ 
ЗакСа

Праздник медицины
В Мариинском дворце прошел торжественный прием, посвященный Дню 
медицинского работника. В мероприятии приняли участие Председатель 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Александр Бельский, 
депутаты петербургского парламента Наталия Астахова и Александр 
Ржаненков, вице-губернатор Олег Эргашев, академик РАН, научный 
руководитель отдела акушерства и перинатологии НИИ акушерства, 
гинекологии и репродуктологии им. Д.О. Отта, Почетный гражданин 
Санкт-Петербурга Эдуард Айламазян, медицинские работники города.

«Благодаря вам мы пережили непростой период пандемии, когда вы 
оказались на передовой. Сейчас идет специальная военная операция, и я 
хотел бы в вашем лице поблагодарить всех врачей, медсестер, санита-
ров – всех, кто помогает нашим бойцам в госпиталях на линии боевого 
соприкосновения и здесь, когда наши ребята возвращаются. Кому-то 
требуются операция, реабилитация, кому-то – просто человеческий 
подход. У вас добрые открытые сердца, вы всегда готовы прийти на по-
мощь. Нельзя не учитывать и ту научную работу, которую вы ведете, 
чтобы улучшить качество жизни и победить многие болезни, которые 
ранее считались неизлечимыми, – обратился к участникам мероприятия 
Александр Бельский.

 От имени Губернатора и Правительства Санкт-Петербурга присутствующих 
приветствовал Олег Эргашев.

– В майских указах Президент Российской Федерации Владимир Путин 
четко обозначил стратегические цели, национальные задачи, которые, 
в первую очередь, связаны с сохранением народонаселения, здоровья, 
благополучия людей, повышением коэффициента рождаемости. По 
многим показателям Санкт-Петербург опережает средние значения 
по стране. Нам удалось добиться значительного снижения смертности 
по программам борьбы с сердечно-сосудистыми и онкологическими за-
болеваниями. Это позволяет нам вместе с вами уверенно смотреть в 
будущее. И всего этого удалось достичь благодаря вам, вашему труду, 
– отметил вице-губернатор Санкт-Петербурга.

Также к коллегам обратился академик РАН, научный руководитель отдела 
акушерства и перинатологии НИИ акушерства, гинекологии и репродуктоло-
гии им. Д.О. Отта Эдуард Айламазян, которому меньше месяца назад было 
присвоено звание Почетного гражданина Санкт-Петербурга.

– Дорогие коллеги, я очень рад поздравить всех с Днем медицинского 
работника. Я имею в виду именно всех: и тех, кто занимается педа-
гогической работой в вузах, и лабораторных научных сотрудников, и 
медсестер, и санитаров. У нас светлая профессия! Спасение больного, 
рождение ребенка, уничтожение боли – это такая радость, которая 
нивелирует все переживания и сложности работы. Кроме того, я хо-
тел бы поблагодарить Законодательное Собрание и Правительство 
Санкт-Петербурга, которые большое внимание и уважение проявляют 
к медикам, – отметил Эдуард Айламазян.

За высокий профессионализм, многолетний добросовестный труд в системе 
здравоохранения Санкт-Петербурга лучшим медицинским работникам 
вручены Почетные грамоты и благодарности Председателя Законодательного 
Собрания.

300-летию СПбГУ
На стадионе «Петровский» состоялся товарищеский 
футбольный матч между командами Правительства 
Санкт-Петербурга и СПбГУ. Игра прошла в рамках 
праздничных мероприятий, посвященных 300-летию 
университета. 

Председатель петербургского парламента Александр 
Бельский вышел на поле в составе команды Правитель-
ства. Также в мероприятии приняли участие депутаты 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Михаил 
Барышников и Павел Крупник.

– Сегодня у нас матч между Правительством 
Санкт-Петербурга и замечательным, любимым и 
уважаемым многими университетом. Я уверен, что 
сегодня будет замечательный праздник футбола, 
посвященный 300-летию нашего любимого СПбГУ 
или, как кто-то помнит, ЛГУ. Желаю всем успеха, 
здоровья, счастья, благополучия и прекрасного фут-
больного праздника, – обратился к участникам встречи 
Александр Бельский.

Во время мероприятия состоялась торжественная цере-
мония награждения чемпионов СПбГУ 2024 года и побе-
дителей студенческого спортивного фестиваля в Стамбуле. 
Кроме того, посетители матча смогли попробовать свои 
силы в сдаче нормативов ГТО и сфотографироваться с 
наградными кубками ФК «Зенит». Также прошли высту-
пления спортивного клуба СПбГУ «Балтийские орланы» 
и команды по чирлидингу.

Современные вызовы и проблемы 
В Мариинском дворце состоялось расширенное заседание постоянной комиссии по социальной политике и 
здравоохранению Законодательного Собрания Санкт-Петербурга. В мероприятии приняли участие Предсе-
датель петербургского парламента Александр Бельский, вицегубернатор Санкт-Петербурга Наталья Чечина, 
представители органов местного самоуправления, комитетов, которые участвуют в реализации обеспечения 
прав инвалидов, фонда «Защитники Отечества», федеральных структур, общественных организаций. 

Темой расширенного заседания 
стали проблемы формирования до-
ступной среды жизнедеятельности 
инвалидов трудоспособного возраста 
в условиях современных вызовов.

– Вопросы, которые рассматрива-
ются на Комиссии, часто требуют 
расширенного обсуждения. Они 
очень важны и в разрезе того, что 
идет специальная военная операция, 
ребята возвращаются, возникают 
вопросы, связанные с проживанием 
в тех районах, которые уже застро-
ены. Что касается новой застройки, 
мы уже предприняли меры по обес-
печению доступной среды. Кроме 
того, сейчас прорабатываются пред-
ложения, связанные с годом семьи. 
Правительством Санкт-Петербурга 
сформировано уже 18 инициатив, 
большая их часть будет вынесена на 
рассмотрение депутатов Законода-
тельного Собрания. Здесь я хотел бы 
поблагодарить органы исполнитель-
ной власти: продуктивность нашей 

совместной деятельности говорит о 
том, что мы действительно можем 
называться единой командой, кото-
рая работает на благо жителей не 
только Санкт-Петербурга, но и всей 
страны. Это подтверждает, например, 
последняя инициатива Губернатора 
Александра Беглова об индексации 
пенсий работающим пенсионерам, 
которая была озвучена Президенту 
Российской Федерации Владимиру 
Путину и поддержана главой госу-
дарства, – обратился к участникам 
расширенного заседания Предсе-
датель Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга Александр Бель-
ский.

В ходе заседания участники выступи-
ли с докладами о «дорожной карте» 
по реализации в Санкт-Петербурге 
Государственной программы «До-
ступная среда» в части обеспечения 
доступности для инвалидов жилых 
помещений, объектов городской 
инфраструктуры, рабочих мест, уч-

реждений физической культуры и 
спорта и других.

– В Санкт-Петербурге проживают 
487 тысяч лиц с ограниченными 
возможностями здоровья. Каждая 
категория нуждается в специфи-
ческом системном подходе для 
обеспечения их комфорта. Также 
в год семьи важно помнить, что 
есть ещё и родители с детьми, 
это коляски и велосипеды, кото-
рые также нуждаются в обеспе-
чении мобильности, – отметила 
вицегубернатор Санкт-Петербурга 
Наталья Чечина.

– Важно поднимать данные вопро-
сы именно сейчас, чтобы учесть 
все предложения при формирова-
нии проекта бюджета будущих 
периодов, «нулевом» чтении и 
обсуждении всех процессов на 
различных отраслевых уровнях 
комитетов и районных админис-
траций, – подчеркнул председатель 
постоянной комиссии по социальной 
политике и здравоохранению Зако-
нодательного Собрания Санкт-Петер-
бурга Александр Ржаненков.

По итогам расширенного заседания 
было принято решение подготовить 
обращение в адрес Министра труда 
и социальной защиты Российской 
Федерации Антона Котякова с 
предложением об учете тенденции 
к увеличению числа инвалидов тру-
доспособного возраста при продле-
нии Государственной программы 
РФ «Доступная среда». Комитету по 
социальной политике – рассмотреть 
возможность организации службы 
сопровождения маломобильных гра-
ждан. Общественным организациям 
ветеранов рекомендовано активно 
привлекать к работе инвалидов из чи-
сла участников специальной военной 
операции, кроме того, будет расши-
рено их участие в программах па-
триотического воспитания молодежи.
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